

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rennes, le 23 septembre 2022

OUVERTURE D'UNE CLASSE P-TECH AU LYCÉE PROFESSIONNEL COËTLOGON À RENNES

L'académie de Rennes inaugure le dispositif P-TECH à cette rentrée. Grâce à ce dispositif, les élèves du lycée Coëtlogon à Rennes vont pouvoir bénéficier d'un accompagnement spécifique pour découvrir les nouvelles technologies et développer des compétences pour les métiers de demain.

Une convention de partenariat sera signée le 27 septembre, dans les locaux d'Orange à Cesson-Sévigné, en présence du recteur Emmanuel Ethis et des partenaires.

Un dispositif unique dans l'académie de Rennes

Le lycée Coëtlogon de Rennes fait partie des 14 lycées de France à déployer le dispositif P-TECH à cette rentrée. Un dispositif qui place les relations École-Entreprise et le mentorat au cœur de la formation professionnelle.

En partenariat avec Orange Ouest, La Poste Groupe et Rennes Métropole, l'objectif est de **favoriser l'égalité des chances** et de **développer les compétences des élèves pour les métiers de demain**, qu'il s'agisse des nouvelles technologies et des différentes applications du numérique.

132 lycéens accompagnés du Bac Pro au BTS

Proposé aux élèves du baccalauréat professionnel « Systèmes numériques », le principe du programme P-TECH est d'accompagner chacun d'entre eux tout au long de son parcours, y compris lors d'une poursuite d'études en BTS.

Un accompagnement qui repose sur la **mobilisation de tous les partenaires** pour conduire des actions spécifiques, tout au long des 5 ans, en coopération avec les équipes enseignantes : immersions en milieu professionnel, ateliers de formation aux nouvelles technologies, rencontres avec des salariés, conférences, simulations d'entretiens, travail sur le savoir-être, propositions de stages ou de contrats en alternance...

Autre point fort de ce dispositif : **un mentorat** est proposé aux élèves à partir de la classe de 1^{re}, par les salariés volontaires identifiés dans chacune des entreprises partenaires. Il sera mis en place dès le mois d'octobre.

Au total, 132 élèves du lycée Coëtlogon de Rennes vont bénéficier du programme P-TECH cette année : 96 élèves de la seconde professionnelle « Famille de métiers des transitions numérique et énergétique » et 36 élèves de première et de terminale inscrits en baccalauréat professionnel « Systèmes numériques ». Une nouvelle classe sera intégrée au dispositif chaque année.

Répondre aux objectifs de transformation de la formation professionnelle

Par son ouverture vers des entreprises et les secteurs et les technologies de pointe, P-TECH s'inscrit pleinement dans les objectifs de la transformation de la formation professionnelle et présente un réel intérêt pour les élèves et les équipes pédagogiques. Les relations Ecole-Entreprise au cœur de ce projet permettent aux équipes enseignantes et aux entreprises de développer de nombreux liens.

L'histoire de P-TECH

Le modèle des classes P-TECH lancées en 2011 aux États-Unis par Barack Obama et IBM se déploie progressivement en France depuis 2019. À l'occasion du sommet Tech for Good 2019, IBM, BNP Paribas et Orange annoncent le lancement du projet P-TECH (Pathways to Technology Early College High Schools), en partenariat avec le Ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse.

L'académie de Rennes s'est portée volontaire en 2021 pour intégrer ce programme en faveur de l'égalité des chances et la préparation des métiers de demain. Un **dispositif salué par l'ancien Premier Ministre, Jean Castex** lors de sa visite au lycée Coëtlogon à Rennes le 15 mars 2022.

Contact presse Service communication

Tél. 02 23 21 73 23
communication@ac-rennes.fr
ac-rennes.fr/espace-presse
twitter : @acrennes

Rennes Métropole
Ludivine JANASZEWICZ
l.janaszewicz@rennesmetropole.fr

Orange
Delphine ESCURE
delphine.escure@orange.com

La Poste
Blandine Decarre-Lanlard
blandine.decarre@laposte.fr
Tél. 06 61 36 77 88